

Alberto Brunori recibió acreditación del Estado colombiano para ser el Representante de la Oficina en Colombia de la ONU para los Derechos Humanos

Bogotá, D.C.

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos anuncia que el Estado colombiano informó ayer en la tarde oficialmente que Alberto Brunori ha sido acreditado para trabajar en el país, como Representante de la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos.

La Oficina de la ONU para los Derechos Humanos agradece a las autoridades del Estado colombiano, a la sociedad civil y a la comunidad internacional por su interés en trabajar con la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos y por su apoyo permanente.

Alberto Brunori, nuevo Representante, expresa su compromiso con Colombia y con el proceso de paz, y reitera la disposición de la Oficina para trabajar en el país por la mejora y garantía de los derechos humanos de todas las personas.

Te invitamos a leer el mandato de ONU Derechos Humanos:

<http://www.hchr.org.co/index.php/mandato-de-la-oficina>

Aquí un resumen sobre Alberto Brunori: Experiencia profesional

- Alberto Brunori fue designado Representante Regional del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Oficina Regional para América Central (desde el 12 de septiembre de 2016 hasta marzo de 2018)
- Representante en Guatemala del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (desde junio de 2010 hasta septiembre de 2016)
- Representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (2010)
- Trabajó durante un período de seis meses como Coordinador de la Oficina del Comisionado de la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala, Cicig (2009)
- Fue asistente Especial del Representante Especial del Secretario General en Afganistán (2008)
- Jefe del Área de Fortalecimiento Institucional en ARS Progetti s.r.l., Roma, Italia (desde 2004 hasta 2006)
- Coordinador de la Oficina Regional de Zacapa de MINUGUA (desde 2002 hasta 2004)
- Oficial de Asuntos Políticos en la Oficina Regional de Huehuetenango de

Alberto Brunori recibió acreditación del Estado colombiano para ser el Representante de la Oficina en Colombia de la ONU para los Derechos Humanos

MINUGUA (desde 1998 hasta 2000)

- Oficial de Enlace para el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados en Panamá (11/97-05/98)
- Oficial de Programas para el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados en México (desde 1995 hasta 1997)
- Coordinador de Proyectos en Guatemala para Movimondo (desde 1994 hasta 1995)
- Coordinador de Proyecto de la ONG Unione di Volontariato Internazionale per lo Sviluppo e la Pace (desde 1992 hasta 1993).

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2018/05/comunicado-Acreditacion-Alberto-Brunori.pdf>

[Descargar documento](#)